
校名

准校長名

日時

会場

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓)会館

出席者(委員）

開催場所

山田部会長、大倉委員、田脇委員、町谷委員、

伊田委員、宮﨑委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立佐野工科高等学校

山﨑　健

開催日時 令和4年10月28日（金）　17:00　～　18:00　　

次回の会議日程

令和5年2月3日（金）　18：00～20:00

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓）会館

出席者(学校）
山﨑准校長、宇田教頭、藤原首席、小寺教務主任、石橋生活指導主任、
吉田進路指導主任、濵田保健人権主任

傍聴者

議題等(次第順）
(1)准校長挨拶
(2)進捗状況
　　①　首席より　　 ②　生活指導部より　　③　教務部より　　④　保健人権部より　　⑤　進路指導部より
(3)　スクールミッションについて
(4)協　　議
　　①　学校経営計画進捗状況について
　　②　その他

4．議事
　　(1)スクールミッション案について
　　　　（町谷様）　全体的に端的に（短く）してはどうか
　　　　（事務局）　内容を精査し、文章の長さは検討する　　（山﨑准校長）
　　　　（宮﨑様）　スクールミッション案のめざす教育（教育方針）について質問
　　　　（事務局）　自尊心を高め、創造的人材育成をめざす　　（山﨑准校長）
　　　　（伊田様）　スクールミッション案を提出後の流れについて質問
　　　　（事務局）　スクールミッション確定後スクールポリシーについて検討する　　（山﨑准校長）
　　　　（伊田様）　資格取得（全日制と定時制との違いなどを）アピールしてはどうか
　　　　（事務局）　スクールポリシーの内容として検討する　　（山﨑准校長）
　　(2)進路指導について
　　　　（山田様）　就職希望者について労働条件等の指導について質問
　　　　（事務局）　企業と生徒間の双方に指導を実施している　　（吉田進路指導主任）
　　(3)子ども食堂、プログラミング教室について
　　　　（山田様）　首席の報告内容（こども食堂、プログラミング教室）について質問
　　　　（事務局）　プログラミング教室内容（全３回予定）を説明　　（小寺教務主任）
　　(4)中学校訪問について
　　　　（町谷様）　中学校訪問の実施状況について質問
　　　　（事務局）　１１月に実施予定であることを報告　　（藤原首席）
　　(5)在籍生徒数について
　　　　（町谷様）　少人数学級の現状について質問
　　　　（事務局）　　①　在籍生徒数について報告　　（山﨑准校長）
　　　　　　　　　　　　②　少人数学級で特色のある授業を展開していることについて説明　　（山﨑准校長）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
スクールミッション案について、令和４年度学校経営計画について、佐野工科
の課題について、その他

備考


